



A Béziers, le FN avance-t-il masqué en vue des municipales ?

Un nouvel avatar du FN

Le Front National biterrois semble s'être trouvé un nouveau champion en la personne de Robert Ménard. Lui qui s'est fait connaître en déversant sa bile télévisuelle sur les immigrés, les musulmans, les demandeurs d'emploi et tous ceux qui ne rentrent pas dans sa vision étriqué et nostalgique de notre société, vient se lancer à la conquête de la Mairie. Dans le contexte actuel, c'est du pain bénit pour le Front National biterrois qui malgré ses scores électoraux est en manque de personnalités charismatiques : Un élu municipal en rupture avec son parti, un Vouzellaud, et sa compagne France Jamet, ridiculisés par cette étrange affaire de vrai-fausse agression mais surtout par un jeu de vases communicants entre leur électeurs et ceux de l'UMP.

Diviser pour mieux régner

Leurs méthodes sont les mêmes et leurs idéaux fascisants convergent. Derrière des mots d'ordres simples qu'ils martèlent à longueur de temps, de page et d'onde, ils espèrent que leurs mensonges répétés deviendront vérités. Ainsi sur son blog, dans son article du 02/09/2012, il s'offusque de voir que les immeubles du centre-ville sont « *occupés par des pauvres, des maghrébins, des gitans* » et que « *les biterrois ne reconnaissent plus leur ville* ». Tout ceci fait le jeu de ces « *bourgeois [qui] ont fui* », eux, qui nous gouvernent actuellement, et qui sont heureux en ces temps de crises que des Robert Ménard divisent le peuple, qui, uni, lui reprendrait ce qui lui appartient.

Se rassembler pour battre le capital et ses valets : le FN, Couderc et Aboud

Nous, jeunes communistes, vous proposons au contraire le rassemblement et le débat politique. Ne laissons pas Robert Ménard, le FN ou encore Aboud / Couderc résumer ces deux ans avant les élections municipales à une surenchère xénophobe et pseudo-patriotique à coup de déclarations fracassantes et autres pains au chocolat. Au contraire, profitons de ces deux ans pour replacer la situation biterroise dans le contexte de la crise grave que nous subissons. Nous ne pourrons sortir durablement de cette situation que par la rupture avec le capitalisme.

C'est dans cette optique, et avec un esprit rassembleur que nous proposons à notre niveau municipal, la mise en place de mesures d'urgence pour l'emploi, pour la restauration des services publics bradés par Couderc et pour la formation des jeunes.

Nous contacter :

MJCF-Béziers 2, rue voltaire 34500 BEZIERS

Mail : mjcfbeziers@yahoo.fr

Facebook : mjcf Béziers

